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しかし、樹木や植物は、地に根を張って生きている為、

決して外敵から逃げる事は出来ません。

故に、防御の為の物質ブイツトンチッドや忌避物質を出

して外敵から身を守ります。そしてキズ等の治癒能力も

人間より高いと思います。

私達もこの能力を高め長生きしたいものです。

長生きも1人だけではダメです｡皆で仲間|司士で長生き

することが大切です。

どうか皆さん素II背らしい長生きを･･ ･。

~･････…･……………･････････………今日の例会 …････……………･…････~

第1366回平成23年6月14日 （火）

友愛の日

"…….………………………………先週の例会 ．…………………….…………………“

第1365回 平成23年6月7日 （火） 晴

誰演

"人造石で名古屋港を築いた土木の神様服部長七”

碧南市史資料調査室 浅井久夫様
今講演

“人造石で名古屋港を築いた土木の神様服部長七”

碧南市史資料調査室 浅井久夫様
（紹介吉田君）

◆君が代

◆我等の生業

◆ケスト紹介

碧南市史資料調査室 浅井久夫様

◆出席報告

会員 42 （36）名 出席26名
出席率 72．22％

前々回 5／24（修正出)＃;率） 91．89％

－

皆さん服部長七と

いう人をご存じでし

ょうか。長七は|,長七

たたき（三和土） 」と

いう技術をもって日

本各地の港・堤防の築

造を行った郷土の偉

人です。

~ 足立副幹事報告’

本日例会終了後、 1M打ち合わせ会を開催致します

ので、担当の方は4階梅の間にお集まり下さい。

次回例会終了後、今年度最後の理事役員会を開催致

しますので、理事役員の方はお残り下さい。

名簿に携帯番号を掲赦希望されない方は至急事務
局までお知らせ下さい。

l)

2）

3）

■■■

長七は天保11年、碧海郡棚尾村の左官の家に

生まれました。左官業・土木工事が本業ですが、

東京で饅頭屋をやっていた時期もありました。

東京の水を濾過装世を作り、きれいな水を提供

したい、美味しい鯉頭を作りたい、たたきを使っ

てそれを実現したい、 という想いを持ち、 「東京

市民に良水を」という夢により、たたきによる浦

水器を造ろうとたたき屋を始めました。水の中の

たたきが石のように強固になった偶然から、長七

たたきが生まれ、改良の結果人造石という名をつ

けました。

服部組を組織し明治政府発注の工事を行い、宮

内省の工事なども行いました。

東京の上水道工事には採用されませんでした

が、名古屋港を築港し、高浜新田、豊橘の神野新

田、広島の宇品港も手掛けました。

石と石を三和土で固める方式は安価で強固とい

う事で様々な港の工事を行い、私財を惜しまず工

| 三好会長挨拶 ’

今日皆さんが食べられたムニエルはマトウダイとい

って白身の美味しい魚です。焼いても煮ても何しても美

味です。

元々群れでいることの無い孤独生活を好む魚です。

アジと同じウロコの無い魚で、人の手で直接触ると火俊

をして死んでしまいます。調理するときも細心の注意が

必要です。

魚は私たちの餌食になって私達の生きる力となってい

る訳です。

そして魚を含む動物は何かあると逃げることが出来ま

す。そして残った者が子孫を繁栄させて種を継続させま
す。

会長ナマ「自然L優しく 1人1-傷しく おもいやﾚﾉをI 』 本紙は再瓜t紙を使!'I てお伽ます．



事を完成させました。

明治後期にはコンクリートの普及により服部組

を廃業しましたが、近年、その技術は環境に負荷

がかからぬ事から世界遺産アンコールワット遺跡

の修復にも使われています。

平成21年、名古屋港管琿組合の建設現場から、

艮七が明治40年に築港した長七たたきの遺構が

出土しました。現在も石と石とがこのたたきでし

っかりと固まっていたそうです。

また庄島の監獄の石垣も原爆に耐えた強さをも

っていました。広島には現在も「服部長七研究会」

があります。

長七は無学文盲でしたが、実学で得た宗教観・

哲学を生かし、私利私欲を捨て国家社会のために

働きました。そして岩津天満宮中興の祖とも言わ

れます。

長七は自分のためより人のために働きました。

その一生は「水」 と 「風」 との闘いでありました

が、 自然は決して「敵」ではなく、 ときには優し

い「母の愛」であるという意識をもっていました。

長七の自立心・責任感・神仏への信仰・報恩の

心は現代社会にも立派に通用する人生哲学だと思

い、 「服部長七物語」を書きました。碧南の「服

部長七」を覚えておいて頂ければ大変有り難いと

存じます。

（文責吉田玄）
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I小林英毅
！ 本日は今期最後の囲碁会です

Iします

|油田弘佑 足立一郎
'池森由幸 樫尾富二

|小杉啓彰 小山雅弘

|三好 親 大口弘和
'佐野 寛 笹野義春

|鈴木聖三 竹内克豊

|和田正敏 吉田節美
】 土木の神様のお話楽しみです

4F桐の間でお待ち『

萩原喜代子 ｜
加藤重雄 ’

宮尾紘司 ｜

大谷 恩 ｜
鈴木理之 ’
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地区環境爆全零員会からのお願い
平成23年6月

お客さま各位

中部電力株式会社
◆5月理事役員会議事録（5/24）

浜岡原子力発電所の運転停止に伴う節電のお願いにつ
いて

弊社は、内閣総理大臣による浜岡原子力発電所の運

転停止の要請を受けました。

今回の要請は、社会の原子力発電に対する不安の高ま

りを踏まえたものと捉えており、原子力発電を行う事業

者として、皆さまの不安に対し真蟄に対応し、より一層

の信頼を得ていくことが最優先であると考えておりま

す。

このため、津波に対する安全強化の取り組みが完了す

るまでの間、 4．5号機の運転停止および3号機の運転

再開の見送りを決定いたしました。

この運転停止等により、今夏は厳しい需給状況となる

ことが予想されます。

弊社は、他電力への応援融通の停止に加えて、長期計

画停止中の火力機の再稼働や火力機の定期点検時期の

変更等、供給力の確保に向けたあらゆる対策を講ずるこ

とにより、計画停電やお客さまに対して一律に電気の使

用制限をお願いする等の社会的混乱につながる事態の

回避に全力を尽くしてまいります。

電力需要は、夏の平日の昼間にピークとなります。誠

にご迷惑をおかけいたしますが、夏の平日の昼間の節電

に、ご協力をお願い申しあげます。

今夏は、特に月曜日から水曜日の午後1時から午後4

時の電力需給が、極めて厳しい状況になると予想してお

ります。

この時間帯につきましては、さらに特段の節電のご協

力を賜りますよう重ねてお願い申しあげます。

1）桜花学園インターアクトクラブ活動金の件。

恋の三社めぐり 6月5日開催

桜花学園IACより予算書(6,1000円）承認

2）次年度記念日のニコボックス収入を財団100ドル

とする件。

次年度親睦委員長より現在同様記念品を提案され、了

承され、財団は年会費の請求時に徴収する案もあった

が、あくまでも個々の寄付であり強制するものではない

という意見が有り、財団月間に寄付の依頼をする。

但し、RIより会員一人100ドル寄付の目標を掲げて

いるので委員長等で個々に協力のお願をする。 承認

3）次年度年間予定表の中で会場の都合にて変更の件。
9月27日→10月予定の職場例会とする

3月27日 場所か曜日を変更 承認

4）事務局勤務体制の件。

3人体制では人件費も重なり、現状維持とする。

5）事務所移転の件。

現在家賃より2万円下げ、賃貸契約を頂いたので移

転は必要が無くなった。但し、平成23年6月1日

より平成26年5月31日までとし、その後は現

行賃料に戻る。尚、改めて協議する事は出来る。

6）創立30周年記念式典の件。

クラブ内で開催とするかは次々年度の事もあり、

30周年度会長，幹事・実行委員長で考え、理事役員

会にお知らせいただく。

7）鈴木理之君規定適用願いの件。

定款第9条第3節(b)次年度より出席免除となり

ます。

吹回例会平成23年6月28日 （火）
最終夜間例会

午後6時松楓閣


